

北郷里地区 地域広報誌 きらきら 北郷里

令和6年4月1日発行
発行 北郷里連合地域づくり協議会

問合先 北郷里まちづくりセンター
電話 0749-62-5479
<https://www.kitagouri.com>



☆4月の休館日 1日(月) 7日(日) 8(月) 15日(月) 21日(日) 22日(月) 29日(月)

令和6年度

連合自治会長に志村雅宏氏
副会長に川崎博治氏

会長、ごあいさつ



この度、北郷里連合自治会長という大役を仰せつかりました志村雅宏です。浅学非才で、会長という器ではありませんが、今まで地域を築いてこられた諸先輩方をはじめ、地域住民の方々のご支援、ご協力をいただきながら務めてまいりたいと思います。

さて、正月早々に発生した能登半島地震では、甚大な被害がもたらされました。被災された皆様には、心からお見舞いを申し上げます。また、いろいろな予期せぬ出来事が起こる中、防犯・防災意識の向上と支え合う地域の一体感・地域力による安全で安心して暮らせる地域づくりが、さらに求められていると強く感じています。

北郷里連合内の各自治会では、それぞれが抱える諸課題について取り組まれていますが、行政各局や各種団体との連携が必要であり、また近年急速に進行する少子高齢化、情報化の中、組織の維持継続や後継者づくりなどの共通した課題があります。そうした中でも活動や課題を連合内で共有しながら、皆様と力を合わせて「活力ある」北郷里の地域づくりを進めていきたいと考えています。

昨年度には、新しく「地域づくり計画書」が策定されました。『だれもが安心して暮らす、思いやりを感じるまち』という目標を実現するために、昨年度から具体的な事業に取

り組んでいます。若い世代とともに活動しながら、担い手の交代を図り、持続的な地域づくりを進めて行くことが大切であると考えます。

地域住民の皆様方におかれま

しては、感染の防止に留意し、ご自愛頂きますようお願い致すとともに、連合自治会活動へのご支援とご協力を賜りますようお願い致します。

令和6年度 各町自治会長様のご紹介

堀部町	春近町	石田町	令和6年度
保多町	田中	田中	各専門部会の決定内容等
垣籠町	盛雄さん	盛雄さん	専門部会計画
東上坂町	一居	一居	2月に各専門部会の総会を開き
国友	昌明さん	昌明さん	決定して頂きました。
西上坂町	堀部町	堀部町	①令和5年度事業報告と令和6
西杉	大塚	大塚	年度事業計画報告
光弘さん	邦生さん	邦生さん	②令和6年度専門部会の正副部
千草東町	川崎	川崎	会長の報告
北川	隆さん	隆さん	三、連絡事項
千草中町	一義さん	一義さん	四、協議次項
志村	雅宏さん	雅宏さん	・令和6年度第一回理事会の開催
西尾	智也さん	智也さん	（4月3日 水曜日 19時30分）

- ・令和6年度連合自治会で推薦の6名の理事交代については事務局で調整し、第一回理事会にて報告となりました。
- ・令和6年度正副会長、専門部会長、理事、計24名の手当については、方法等事務局一任となりました。
- 第一回理事会にて報告となりま

3月13日（水）まちづくりセンターにて次回の議案が審議されました。
一、地域づくり協議会の来年度の体制について
・令和6年度の理事会名簿が確認され（事務局員川崎、北村、プランナー田中、矢野、事務局長に曾我、顧問に市議の村山さおり氏）に決定しました。

第5回理事会

文化財めぐり

史跡研修 福井へ

3月7日（水）文化・スポーツ専門部会主催部会主催の史跡、文化財を巡る研修旅行が参加21名で福井方面へ史跡めぐりに行きました。今回は福井市の「郷土博物館・養浩館」「一乗谷朝倉氏遺跡」と越前市の「光る君へ・越前大河ドラマ館」を訪ねました。福井は戦国時代の朝倉氏五代で、一〇三年に渡つて支配した城下町であり、また紫式部が人生でただ一度、都を離れて暮らした地でもあり歴史・文化の再認識が出来た有意義な楽しい一日でした。



「北郷里ふれあいサロン」開催

2月27日（火）長浜市社会福祉協議会主催の北郷里ふれあいサロンが4年ぶりにまちづくりセンターで51名の参加で開催されました。最初に北郷里幼稚園児の発表会と合唱、次に大正琴の演奏会、最後に食事と交流会が行われました。「自立



柔軟体操教室(たんぽぽ会)お知らせ

参加費	場所	時間	開催日
無料	郷里荘 和室	午前10時～11時15分	毎週水曜日及び毎月第3金曜日

北郷里まちづくりセンター4月の予定

- 4月 3日 (水) 10:00 たんぽぽ体操
19:30 第1回理事会
- 4月 8日 (月) 8:00 サークル研修旅行
- 4月10日 (水) 10:00 たんぽぽ体操
- 4月12日 (金) 8:00 つくし会パトロール
- 4月17日 (水) 10:00 たんぽぽ体操
19:30 地協定期総会
- 4月19日 (金) 10:00 たんぽぽ体操
- 4月24日 (水) 10:00 たんぽぽ体操
- 4月28日 (日) 16:00 防犯委員会
パトロール



組立が大変。でも楽しかったミニロボ作り教室



パンジー奇贈 北郷里小学校児童

新職員の紹介

2月17日（土）青少年育成専門部会主催のミニロボ作り教室が開催されました。参加は小学生3年生から5年生10名（保護者含めて22名）で昼食を挟んで組立と自作ロボでのサッカー競技と中身の濃い内容でした。今回は高月町にある兵神装備株さんのヘイシンイーシアティブ基金ミニロボ実行委員会ボランティアの皆さん（5名）からのご支援を頂き、組立や操作を丁寧に教えて頂きました。最後に、子どもたちがそれぞれ組立てたロボットでサッカーナメントを開催し、ロボットを巧みに動かして、保護者の声援を受け、賑やかな楽しい一日でした。



2月29日（木）北郷里小学校児童さん2名がまちづくりセンターに来られました。パンジーを頂きまして、玄関に置かせて頂きました。

北郷里地区の皆様と楽しいまちづくりができる様にがんばりたいと思いまますのでどうぞよろしくお願い致します。

北村和子さん

2月に北郷里まちづくりセンターの新職員募集をしましたところ、左記の方が任用されましたので紹介します。

